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Flächen südlich des ehemaligen Flugplatzes in Friedensweiler 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Im Stadtgebiet Magdeburg befanden sich am Rande oder zwischen landwirtschaftlich 

genutzten Flächen viele Verbindungswege mit ungenutzten artenreichen Grünstreifen. Viele 

dieser Weg sind in aktuellen Flurkarten und im Flächennutzungsplan verzeichnet, aber 

inzwischen stark verkleinert oder gänzlich überpflügt. Dies trifft auch auf die Flächen südlich 

des ehemaligen Flugplatzes in Friedensweiler zu. 

 

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

Welche Möglichkeiten hat die Landeshauptstadt, den Weg zischen Ehlegrund, 

Akazienwäldchen und Gübser Weg dauerhaft zu sichern bzw. wieder herstellen zu lassen? 

 

Welche Möglichkeiten bestehen, dass an dieser Wegebeziehung sowie am Feldrain zum 

Umflutdeich wieder ausreichend große Ackerrandstreifen eingerichtet werden können? 

 

Handelt es sich um die Wege zwischen Friedensweiler und Puppendorf sowie um den Weg 

direkt am Acker am Umflutkanal um öffentliche Wege? 

 

Am Umflutkanal sollen am beschriebenen Ackerrand (zwischen Friedensweiler und Gübser 

Brücke) über längere Zeit Stoffe zur Bodenverbesserung ohne ausreichende Abdeckung in 

einer großen Schüttung lagern. Sind der Stadtverwaltung hierzu Informationen bekannt? 

 

Welche öffentlichen Wege im Stadtgebiet sind aufgrund der landwirtschaftlichen Bearbeitung 

nicht mehr vorhanden oder nicht nutzbar? 

 

Die Beantwortung soll schriftlich erfolgen und bitte auch der GWA-Gruppe Ostelbien zur 

Verfügung gestellt werden. 

 

 

Jens Rösler  
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